

El Presidente ya anunció el programa

## Semarnat reconoce demora en combatir el cambio climático

• El proyecto se encuentra en la fase administrativa en varias dependencias

México • Carlos M. Salinas

**J**uan Rafael Elvira Quesada, secretario del Medio Ambiente, reconoció que existe un retraso en la publicación del Programa Especial de Cambio Climático (PECC) en el *Diario Oficial de la Federación*, después de que el pasado 5 de junio lo diera a conocer el presidente Felipe Calderón con motivo de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente.

En conferencia de prensa, el titular de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) estableció que antes de que se dé oficialmente la publicación se tiene que terminar la parte administrativa entre la Semarnat, la Secretaría de Hacienda y Cofemer, además afirmó que será a finales del mes de junio

que se formalicen las acciones a fin de mitigar los efectos del cambio climático.

“Sabemos que ha tenido una serie de atrasos, lo reconocemos pero este Programa Especial de Cambio Climático que estamos presentando tiene muchísimas mejoras, muchísimas cualidades que antes no tenía, debemos de saber que son programas pioneros a nivel mundial y que estamos adecuando información proveniente de otros países para tener mayor solides”

Elvira Quesada destacó la iniciativa de México de ser el ejemplo para otros países y demostrar el compromiso que tiene con el medio ambiente reduciendo sus emisiones de gases de efecto invernadero en 50 millones de toneladas para el año 2012, lo cual es prioridad de esta iniciativa.

“Se le llamó programa especial ya que cuando a un programa se le denomina especial es porque se le dará una importancia vital y total para el seguimiento”, puntualizó el funcionario. ■ M

